

CHRONIQUE DIOCÉSAIN ET PROVINCIALE.

Mardi matin, Son Excellence le commissaire apostolique, accompagnée de son secrétaire, s'est rendue à la communauté des frères des Écoles chrétiennes. Son Excellence a d'abord célébré le saint sacrifice de la Messe, puis Elle a visité la communauté et le noviciat. Le R. F. Flammien, directeur des novices, remplaçant le frère provincial, en ce moment en France, a adressé quelques paroles à Son Excellence qui y a répondu. Après le déjeuner a eu lieu la visite du Juvénat, pendant laquelle les élèves ont chanté quelques morceaux, et l'un d'eux a présenté ensuite une adresse à Son Excellence.

Entre temps arrivaient à la communauté les ecclésiastiques invités à la seconde partie de la fête. C'étaient MM. Colin, supérieur du Séminaire, R. P. Antoine, provincial des Oblats, Sentenne, curé de Notre-Dame, Giband, SS., Grandjon, SS., Leyeillé, SS., R. P. Bernard, O. M. I., R. P. Langevin, O. M. I. R. P. Laporte, O. M. I., Leclerc, curé de Saint-Joseph, J. Lonergan, curé de Sainte-Brigide, Décary, curé et Laporte vicaire de Saint-Henri, C. Caisse, ancien chapelain d'Hochelaga, Médard Caisse, curé de Saint-Sulpice, Levesque et Carrière, vicaires au Sacré-Cœur, Faubert, chapelain du Bon-Pasteur, R. P. Strube, Rédemptoriste, Kiernan, vicaire à Saint-Patrice.

Ces messieurs, auxquels s'étaient joints les directeurs des écoles de la ville, escortèrent Son Excellence, qui se rendit à la grande salle de la Communauté où l'attendaient environ 761 enfants, pris dans deux classes de chacun des dix quartiers de la ville.

Les élèves qui fréquentent les écoles des frères sont répartis de la manière suivante :

Académie de l'Evêché, 135 élèves.		Ecole Sainte-Marie, 138 élèves.
Ecole Saint-Laurent, 451 "		" Saint-Joseph, 595 "
" Saint-Patrice, 221 "		" Sainte-Anne, 560 "
" Saint-Jacques, 464 "		" Saint-Henri, 570 "
" Sainte-Brigide, 578 "		" Sacré-Cœur, 324 "

Après l'exécution d'un programme comprenant : un chœur, *Benedictus qui venit in nomine Domini* par tous les élèves ; un chœur, *Salut Excellence*, par les élèves de l'école Saint-Laurent ; une adresse en langue française ; un chœur, *A thousand welcomes*, par les élèves des écoles Evêché, Sainte-Anne et Saint-Patrice ; une adresse en langue anglaise et un chœur, *Que tout s'anime en ce beau jour*, par les élèves de l'école Saint-Joseph, le Commissaire apostolique prit la parole.

Son Excellence dit d'abord combien était grande sa satisfaction en voyant que près de 5000 enfants fréquentaient les Écoles chrétiennes. Ces enfants en si grand nombre, qui viennent chercher